

Morena define a sus finalistas en pos de ocho gubernaturas

Rumbo al 2024. La Comisión Nacional de Elecciones de Morena dio a conocer la noche de este viernes la lista de sus aspirantes que se someterán a un proceso de encuestas para definir quiénes serán los candidatos a la gubernatura de ocho estados y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. PAGS

Morena define a sus finalistas para las gubernaturas de ocho estados y la CDMX



Mario Delgado, líder nacional de Morena.

En la capital del país, cinco son los aspirantes que se disputarán la nominación a la candidatura. Entre Omar García Harfuch y Clara Brugada saldría el próximo jefe de Gobierno

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

La Comisión Nacional de Elecciones de Morena dio a conocer la noche de este viernes la lista de sus aspirantes que se someterán a un proceso de encuestas para definir a quienes serán los candidatos a la gubernatura de ocho estados y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

La comisión informó que luego de las votaciones de los Consejos Estatales y de los resultados sobre el nivel de conocimiento de los perfiles de los aspirantes cinco son los que competirán por la candidatura de la capital del país. La lista, difundida a través de las redes sociales de Mario Delgado, líder nacional de Morena, la encabeza Clara Brugada Molina, ex alcaldesa de Iztapalapa; seguida de Mariana Boy Tamborrell, extitular de Medio Ambiente del gobierno de Claudia Sheinbaum. También figura Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, además de Hugo López Gatell, el llamado "zar" contra el virus de Covid-19. Y junto con ellos, Miguel Torruco, actual diputado e hijo del empresario y secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués.

Para la candidatura por Chiapas, quedaron finalistas Patricia Armendáriz, Rosa Irene Urbina, Sasíl de León, Eduardo Ramírez, José Manuel "Pepe" Cruz, José Antonio Aguilar y Carlos Morales Vázquez.

Por Guanajuato, gobernado por el PAN, compiten Antares Vázquez, Alma Alcaraz, Ricardo Sheffield, extitular de Profeco, Ernesto Prieto y Héctor Tejada. Para Jalisco, bastión de Movimiento Ciudadano, Claudia Delgadillo, Clara Cárdenas, Cecilia Márquez, Carlos Lomelí, exencargado de Programas Sociales de la 4T, José María Martínez y Antonio "Toño" Pérez Garibay, diputado y papá del corredor de autos de Fórmula 1, "Checo" Pérez.

Para la gobernar Morelos, los aspirantes son Margarita González, Sandra Anaya, Tania Valentina Rodríguez Ruiz, Víctor Mercado, Rabindranath Salazar y Juan Salgado Brito.

Por Puebla, la competencia la encabeza Olivia Salomón, Claudia Rivera, Lizeth Sánchez, Ignacio "Nacho" Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, que enfrentará en las encuestas a su primo el senador Alejandro Armenta, a Julio Huerta, que fue coordinador de campaña en el estado de Claudia Sheinbaum para la coordinación nacional de Defensa de los Comités de la 4T, y Rodrigo Abdala Dartigues.

Por Tabasco, la tierra natal de Andrés Manuel López Obrador, Los aspirantes son Yolanda Osuna, la senadora Mónica Fernández, Javier May, exdirector de Fondo Nacional de Fomento al Turismo, Raúl Ojeda y Oscar Cantón, empresario.

Para Veracruz, la lista la encabeza Rocío Nahle, que este viernes renunció al cargo de secretaria de Energía, Claudia Tello, Eric Cisneros, Manuel Huerta, Sergio Gutiérrez Luna, actual diputado federal, y Zenyazen Escobar.

Y finalmente por Yucatán, que gobierna el panista Mauricio Vila Dosal, los aspirantes a la candidatura son Verónica Camino, Rocío Barrera, Alpha Tavera, Jessica Saiden, Huacho Díaz•